

Licitación de obra oficial en Castilla y León



- **“CESCyL Informa. Licitación de obra oficial en Castilla y León.** La licitación de obra oficial en Castilla y León en el primer trimestre de 2017 para el **total de las Administraciones Públicas** ha sido de **111,19 mill. de euros**, frente a los 191,18 licitados en el mismo periodo de 2016, siendo la Administración Local la que menos ha licitado (36,12 mill. de euros) aunque es la única con variación positiva respecto del año anterior, seguida muy de cerca por la Administración Central (36,85 mill. de euros). Si atendemos a la distribución por provincias, **Valladolid** ha sido la que más ha licitado en este primer trimestre (**45,58 mill. de euros**), mientras que Palencia y Segovia las que menos (1,31 y 1,32 mill. de euros, respectivamente). Según el tipo de obra, en la **civil (68,92 mill. de euros)** se ha licitado más que en la de edificación (42,27 mill. de euros), sin alcanzar las cifras del año pasado (163,77 mill. de euros licitados en obra civil).